

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis praktik rekayasa order untuk mendapatkan insentif bonus karyawan PT. Artaboga Cemerlang Bojonegoro perspektif hukum ekonomi syariah, yang dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Praktik rekayasa order yang dilakukan karyawan PT. Artaboga Cemerlang cabang Bojonegoro dimulai dari mengunjungi toko dengan tipe grosir. Untuk memenuhi target tanpa harus mengunjungi keseluruhan toko yang terdata, lalu membagikan produk tersebut ke dalam data toko yang tercantum di tablet dan mengaplikasikan skema insentif dari perusahaan agar sesuai dengan bonus yang akan didapatkan nantinya. Dengan begitu karyawan dapat memperoleh insentif bonus yang telah dijanjikan oleh perusahaan.
2. Tinjauan hukum ekonomi syariah terhadap praktik rekayasa order yang dilakukan oleh karyawan PT Artaboga Cemerlang Bojonegoro dalam praktiknya sesuai dengan teori *jualah* yang mana memberi upah kepada orang lain yang dapat menemukan barangnya yang hilang. Jadi, *jualah* bukan hanya terbatas pada barang yang hilang namun dapat setiap pekerjaan yang dapat menguntungkan seseorang. dengan adanya syarat pencapaian target yang berdampak pada pemberian insentif bonus, , karyawan berasumsi insentif ini adalah hasil jerih payah yang dilakukanya

dan dengan demikian pihak perusahaan berhak memberikan insentif bonus secara penuh sesuai dengan target yang di capai meskipun dengan cara rekayasa order tersebut.

B. Saran

1. Sejalan dengan kesimpulan penelitian ini, disarankan khususnya kepada karyawan distributor seluruh Indonesia agar lebih berhati hati dalam mengemban tugas sebagai salesman dan memperhatikan betul arahan dari perusahaan yang sudah memberikan pekerjaan dan menjadi lumbung pangan baginya.
2. Bagi perusahaan agar lebih memperhatikan kesejahteraan karyawannya dengan survey ke pasar tradisional melihat keadaan di pasaran bukan sekedar memberi target yang harus di penuhi oleh karyawannya tanpa menimbang dan mengerti keadaan dipasar saat ini.

DAFTAR PUSTAKA

Al-Quran

Al-Qur'an dan terjemahan, Add-Ins Microsft Word, Quran In Word Indonesia versi 1.3

Buku

Warson Ahmad Munawir, *Al Munawir kamus Indonesia Arab*, Pustaka Progresif, Surabaya, 2007.

Manan Abdul, *Hukum Ekonomi Syariah*, Jakarta: Kencana 2012.

Ahmad Muslich Wardi, *Fiqih Muamalah*, Amzah, Jakarta, 2013.

Yusuf Baharudin, *Manajemen Sumber Daya Manusia di Lembaga Keuangan Syariah*.

Ahmad Muslich Wardi , *Fiqih Muamalah*, Amzah, Jakarta, 2013.

Munawir Ahmad Warson, *Al Munawir kamus Indonesia Arab*, Pustaka Progresif, Surabaya, 2007.

Dimyauddin Djuwaini, *Pengantar Fiqh Muamalah*, Yogyakarta: Pustaka Pelajar, 2008.

Karim Helmi, *Fiqih Muamalah*, Grafindo Persada, Jakarta, 1997.

Hendi Suhendi, *Fiqh Muamalah*, Jakarta: PT. Raja Grafindo Persada, 2008.

Karim Helmi, *Fiqih Muamalah*, Grafindo Persada, Jakarta, 1997.

Muliawan, *Metodologi Penelitian Pendidikan*, Yogyakarta: Penerbit Gava Media, 2014.

Dimyati Johni, *Metodologi Penelitian Pendidikan dan Aplikasinya*, Jakarta: Kencana, 2013.

Antonio Muhammad Syafii, *Bank Syariah dari teori ke Praktik*, Gema Insani Pers, Jakarta, 2001.

Nashiruddin Muhammad Al Albani, *Shahih Sunan Ibnu Majah*, 335.

Mardalis, *Metode Penelitian Suatu Pendekatan Proposal*, Jakarta: Bumi aksara, 2008.

Haroen Nasrun, *Fiqh Muamalah*, Gaya Media Pertama, Jakarta, 2000.

Syafe'i Rachmat, *Fiqh Muamalah*, Bandung: CV. Pustaka, 2001.

Sumadi Suryabrata, *Metodologi Penelitian Jakarta* : Raja Grafindo Persada, 1998.

Hadi Sutisno. *Metode Research*, Yogyakarta: Andi offset, 1989.

Sayyid Sabiq, *Fiqh Sunnah* 13, trj Kamaluddin A. Marzuki, 24.

Al-Fauzan Saleh, *Fiqh Sehari-hari*, Jakarta: Gema Insani Press, 2005.

Nabhani Taqyudin, *An-Nidlam Al-Iqtishadi Fil Islam* terj. Membangun Sistem Ekonomi.

Alternatif: Perspektif Islam, penerj. Moh. Maghfur Wachid, Surabaya: Risalah Gusti, 1996.

Hairi Wawan Muhwan, *Hukum Perikatan Dilengkapi Hukum Perikatan dalam Islam* Bandung: Pustaka Setia, 2011.

Jurnal

Wazin, *Prinsip-Prinsip Murabahah dalam Pembiayaan Konsumen Studi Kasus Jual-Beli Kredit Motor Pada Perusahaan Pembiayaan*, Banten: FTK Banten

Skripsi

Sakti Adi, “Orderan Fiktif Ojek Online Ditinjau dari Prinsip Bisnis Islam Studi Kasus *Driver Grab 15A Kota Metro*”, *Ekonomi Syari’ah*, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Metro, 2019

Pangesti Hafilah Nindya, “Praktik Jual Beli Rekalitas untuk Mendapat *Cashback*”, Skripsi—Fakultas Syariah, IAIN Purwokerto, 2019.

Al Chudri Achmad Fathoni, “Tinjauan Hukum Pidana Islam Terhadap Order Fiktif Pada *Driver Grab Indonesia*” (Skripsi--Hukum Publik Islam, Syariah dan Hukum, Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya, 2019)

Wawancara

Antonius, *wawancara*, kantor cabang PT Artaboga Cemerlang Bojonegoro, 09 Agustus 2021.

Bayu, *wawancara*, kantor cabang PT Artaboga Cemerlang Bojonegoro, 14 Agustus 2021.

Syaiful *wawancara*, kantor cabang PT Artaboga Cemerlang Bojonegoro, 13 Agustus 2021.

Leonardo *wawancara*, kantor cabang P.T Artaboga Cemerlang, 12 Agustus 2021.

Nur Imamah, *Wawancara*, pasar Bojonegoro, 13 Agustus 2021

Dokumen

Skema insentif bonus PT Artaboga Cemerlang

Internet

Artaboga Cemerlang, "PT Artaboga Cemerlang", <https://ot.id/arta-boga-cemerlang> "diakses pada" 13,agustus,2021.

Agus octa, "Meningkatkan Sales Call Dan Effective Call", <https://distribusipemasaran.com/5-langkah-meningkatkan-penjualan-dengan-sales-call-dan-effective-call/>, "diakses pada" 1 september 2021.



UNUGIRI
BOJONEGORO